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Kleine Anfrage: Die Stadt Basel setzt kleine, wendige, leise und abgasfreie 
kompakte Kehrichtfahrzeuge und neue Geräteträger ein: Wieso nicht in Bern? 

 

Fragen 

Der Gemeinderat wird höflich um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:  

 

1. Die Stadt Basel setzt kleine, wendige, leise und abgasfreie kompakte Kehrichtfahrzeuge und 

neue Geräteträger ein: Wieso wird diese nicht auch in Bern gemacht?  

2. Wäre diese nicht sinnvoll gerade für die kleinen Quartierstrassen?  

3. Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, wann werden solche Fahrzeuge angeschafft? 

 

Begründung 

Es sei ergänzend auf die entsprechende Medienberichterstattungen verwiesen: 1 Klein, wendig, leise 

und abgasfrei – Tiefbauamt setzt ab heute auf kompakte E-Kehrichtfahrzeuge und neue Geräteträ-

ger. Das Weitere ergibt sich direkt aus der Fragestellung. 

                                                   
1 https://www.bs.ch/medienmitteilungen/bvd/2025-klein-wendig-leise-und-abgasfrei-tiefbauamt-setzt-ab-heute-auf-kom-

pakte-e-kehrichtfahrzeuge-und-neue-geraetetraeger  
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